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Euskaratzeko lanean ari gara.

 Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa-Txingudi , el viernes
día 17 de Febrero de 2012.

El PP de Irun pide que "no se olvide a los vecinos

 de Señor de Aranzate"

Creen que hay que estudiar abrir San Juan también a los residentes de esta calle

X.S. - Viernes, 17 de Febrero de 2012 - Actualizado a las 05:27h

IRUN. El Partido Popular de Irun ha pedido al alcalde, José Antonio Santano, y al resto de
grupos políticos, que "a la hora de estudiar la apertura de la plaza San Juan al tráfico de
autobuses y taxis, se tenga también en cuenta a los vecinos de la calle Señor de Aranzate, que
en este momento solo pueden acceder a sus domicilios desde Larreaundi".

QUEJA SIN RESPUESTA A través de una nota, la portavoz popular en Irun, Juana de
Bengoechea, señaló que vecinos de esta calle les han explicado que hace meses presentaron
"a través del SAC quejas pidiendo que se les permitiera el paso por San Juan, y que no han
tenido ninguna respuesta".
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El PP cree que debían "aprovechar el debate en la Mesa de Movilidad sobre si los autobuses
pueden pasar por San Juan para tener en cuenta esta problemática de los vecinos de Señor de
Aranzate y estudiar si se les podría permitir también el paso".

Además, el PP se ha sumado a otra petición de los vecinos de esta calle, que tiene doble
sentido de tráfico. Es la de "instalar un semáforo para evitar tensiones entre los coches que se
cruzan en esta vía".

"Se hizo así durante las obras del edificio nuevo de Señor de Aranzate y el problema
desapareció", explicó Juana de Bengoechea.
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